

anunciado de conseguir que en la UE del 2010 Castilla-La Mancha "sea lo que nosotros queramos que

Por su parte, José Luis Rodríguez Zapatero, tras alabar las cualidades de José María Barreda para gobernar esta región, afirmó alegrarse de su éxito porque "es el de todos los castellano-manchegos", subrayando que sabe que para "mejorar la parte es imprescindible que mejore el todo" y que tanto él como Bono "saben hacer lo que es más importante: defender los intereses de sus conciudadanos sin someterse a dictado distinto de lo que su corazón y su cabeza, en cada ocasión, les dicte".

Finalmente, Rodríguez Zapatero reiteró que los castellano-manchegos y todos los españoles están de enhorabuena y mostró su compro-



miso de ofrecer un Gobierno de España "leal" y en permanente apoyo y solidaridad con Castilla-La Mancha y su Ejecutivo.

El ex presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, inició su intervención asegurando que "hoy ya no es ayer" y que a Barreda le corresponde ahora señalar el rumbo de esta Comunidad Autónoma que "juntos hemos construido de la nada".

"Castilla-La Mancha no será para mí una tierra de batalla sino lugar y cobijo", declaró Bono, quien afirmó que ahora le corresponde a Barreda "señalar el rumbo" de esta Comunidad Autónoma, una región "que es una obra nueva con un futuro cierto" y que no se ha realizado con materiales viejos sino por hombres y mujeres "que ahora hemos recuperado nuestra autoestima colectiva".

Por último, refirió que no hay fronteras "entre mi patria España, y mi región Castilla-La Mancha", por lo que declaró que su nuevo cargo "no me priva de mi condición de castellano-manchego" y por eso, "ni me despedí, ni me despido", ya que "no me voy".

El acto, contó con la presencia, además de Rodríguez Zapatero y Bono, con los presidentes del Congreso y el Senado, Manuel Marín, y Javier Rojo, respectivamente; el presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco; los presidentes de Andalucía, Manuel Chaves, y Aragón, Marcelino Iglesias; los consejeros del Gobierno castellano-manchego, representantes del PSOE y del PP en la región; el presidente de CEPYME, Jesús Bárcenas; representantes sindicales; los presidentes de las Diputaciones Provinciales; alcaldes de diversas ciudades y pueblos de Castilla-La Mancha; parlamentaarios regionales, nacionales y europeos; o el arzobispo de Toledo y primado de España, Antonio Cañizares, en un multitudinario acto que reunió a más de mil personas en el Museo Santa Cruz, y en el que Barreda estuvo arropado por representantes de la política, sociedad, economía y cultura de Castilla-La Mancha.

"conocimiento de la realidad de la tierra, sus problemas y soluciones" de José María Barreda, por lo que se mostró "esperanzado" en que en el cumplimiento de esos compromisos hay "un nuevo halo de esperanza para los ayuntamientos", teniendo en cuenta que el nuevo reto de España es la consolidación de los ayuntamientos.

opo-

osa'

Cañizares: 'Etapa fructifera''

El arzobispo de Toledo y primado de España, Antonio Cañizares, aseguró que esta nueva etapa que se inicia con el Gobierno de José María Barreda, será "muy fructífera", esperando que las relaciones entre la Iglesia y el Ejecutivo autónomo "se pueden mejorar, y todos estamos dispuesto a ello".

Gutiérrez: 'Bases muy sólidas''

Antonio Gutiérrez, ex-secretario del sindicato CCOO. afirmó que



con Barreda se abre una "nueva etapa con bases muy sólidas que dará continuidad a la línea que ha permitido todos los logros que se han dado hasta ahora' en Castilla-La Mancha.

Rubalcaba: 'Me agrada su estilo''

El portavoz del Grupo Socialista en el Congreso de los Diputa-



d o s Alfredo Pérez Rubalcaba, señaló que espera "lo mejor" de José María Barreda, y que, "será, en buena parte, la continuación de lo que ha hecho el presidente saliente, José Bono, aunque cada uno tiene su estilo, v a mí el suvo aseguro Rubalcaba- me agrada mucho".

Araújo: "Una nueva era?

La consejera de Economía Hacienda de la Junta de Comuni-

dades de



Castilla-La Mancha, María Luisa Araújo, afirmó que "hoy se hace más perceptible que nunca que empieza una nueva era en nuestra comunidad autónoma, con una base muy sólida formada por los veintiún años anteriores, en los que se ha construido un presente que nos permite abordar el futuro con opti-

EJECUTIVO REGIONAL

Tomás Mañas González Consejero de Bienestar Social

Nació en Salobre (Albacete) el 9 de abril de 1956. Es Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alicante. Desde 1989 a 1983 desempeñaba el cargo de asesor de la Presidencia de la Junta de Comunidades. Desde 1993 hasta el año 2000 estuvo al frente de la Secretaría General de la Presidencia. En marzo de 2000 fue nombrado consejero de Bienestar Social, cargo que desempeñaba en la actualidad.



José Manuel Díaz-Salazar Consejero de Industria y Tecnología

Nació en Daimiel (Ciudad Real) en 1959. Está casado y tiene tres hijos. Licenciado en Derecho. Desde 1991 es alcalde de Daimiel. Presidente de la Red de Centros de Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha (CEDERCAM), y de la Asociación para el Desarrollo de la comarca del Alto Guadiana-Mancha, es miembro de la Ejecutiva Provincial del PSOE por la provincia de Ciudad Real.

Alejandro Gil Díaz Consejero de Vivienda y Urbanismo

Nació en Albacete en 1961. Está casado y tiene dos hijos. Es Licenciado en Ciencias Geológicas, con la especialidad en Geología Aplicada, por la Universidad de Granada. En diciembre de 1994 fue nombrado director general del Agua y Calidad Ambiental, cargo que desempeñó hasta julio de 1999. Desde esta fecha hasta la actualidad era consejero de Obras Públicas de Castilla-La Mancha.



María Encina Alvarez Consejera de Obras Públicas

Nació en Oviedo en 1969. Casada y con una hija desempeñaba hasta la fecha el cargo de Directora Gerente en el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha. Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid ha desarrollado toda su actividad profesional en la Junta de Comunidades. Ha sido profesora y cuenta en su haber con varias publicaciones y cursos.

María José López Ortega Consejera de Trabajo y Empleo

Nació en Liétor (Albacete) en 1961. Es Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales y Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales. En febrero de 1987 ingresa en el Cuerpo de Controladores de la Seguridad Social y en 1991 en el Cuerpo Superior de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social. En julio de 2003 es nombrada directora general de Trabajo de la Consejería de Industria y Trabajo.



Rosario Arévalo Sánchez Consejera de Medio Ambiente

Nació en Madrid el 22 de septiembre de 1956. Es Licenciada en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Hasta 2001 desempeñó su trabajo en la Consejería de Sanidad de Castilla-La Mancha, primero como asesora y luego como jefa de gabinete. Desde julio de 2003 es consejera de Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

María Paz López Alvarez Consejera de Cultura

Nació en Madrid en 1953. Es licenciada en Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid. Fue alcaldesa del Ayuntamiento de El Olivar (Guadalajara) hasta el año 2003. También ha sido presidenta de la Mancomunidad de Entrepeñas y miembro de la Asociación de Municipios Ribereños. En la actualidad desempeñaba el cargo de delegada de la Consejería de Cultura en Guadalajara.

